

Jóvenes participantes de Programa LideraUA se preparan para experiencia internacional en Buenos Aires

Con la presencia del embajador de Argentina en Chile, Jorge Marcelo Faurie, la Universidad Autónoma de Chile realizó un encuentro con los estudiantes seleccionados para participar en la Semana de Liderazgo Internacional 2025, una experiencia formativa que se desarrollará en Buenos Aires entre el 13 y el 18 de julio.

La jornada reunió a jóvenes de las sedes de Santiago, Talca y Temuco, y contempló una clase magistral del diplomático, centrada en los desafíos de la integración regional y la formación de líderes con vi-

sión global.

El programa LideraUA, impulsado por la unidad de ExperienciaUA de la Dirección Corporativa de VidaUA y la Dirección de Relaciones Internacionales, contempla la participación de 80 estudiantes que vivirán una semana de actividades académicas, culturales y de vinculación en la Universidad Nacional de San Martín, en Argentina.

El objetivo de la iniciativa es fortalecer las competencias de liderazgo, promover la sustentabilidad, la innovación y el compromiso social en los futuros profesionales del país.

Felipe Martínez, director de ExperienciaUA en la sede Talca, destacó la importancia de esta instancia. “Para nosotros es fundamental promover a estudiantes comprometidos con sus comunidades, que lideran centros de estudiantes, grupos de interés o actividades dentro de sus carreras. Un viaje como este no es solo el traslado: incluye preparación previa, un programa exigente en destino y un retorno lleno de aprendizajes. Queremos que se sientan parte de una red de liderazgo que se extiende por todo el país”, comentó.

Durante el encuentro también compartieron sus expectativas los propios seleccionados. Catalina Ñampil, estudiante de segundo año de Medicina, expresó que espera que esta experiencia le permita “ampliar mi visión, tanto en el contexto cultural como en el médico, con una formación más humana y empática. Quiero volver con una idea más clara y experiencias que pueda compartir con mis compañeros”.

Desde Ingeniería Civil Industrial, Joaquín Arellano dijo que su motivación está en “fortalecer

habilidades de liderazgo que pueda aplicar en lo profesional y también en lo personal. Quiero mejorar cualidades que me permitan ayudar a la comunidad y a la sociedad”.

Por su parte, María Jesús Pérez, de Arquitectura en Talca, destacó el valor de la vinculación y el crecimiento personal: “Me emociona la posibilidad de asistir a charlas que nos van a enseñar mucho. Espero volver con sabiduría para compartir con mis compañeros y ayudar a construir relaciones más humanas y colaborativas en nuestra universidad”.